



Newsletter vom 27.06.

HANDBALL · BASSUM – TWISTRINGEN – SYKE

Aus Vorstand und Geschäftsstelle

Themen

- Neue Durchführungsbestimmung des HVNB
- Hallenschließungen
- Bericht Five-a-Side Turnier

Neue Durchführungsbestimmung des HVNB

Ab dem 01.07.2025 gibt eine neue Spielordnung!

Dadurch ändern sich ein paar Dinge. Unter anderem die Beantragung von Spielerpässen, da es ein neues Dokument gibt.

Wir bitten euch die Durchführungsbestimmung gründlich durchzulesen und euch bei Fragen bei der Geschäftsstelle zu melden.

Die Spielordnung findet ihr unter folgendem Link:

<https://hvnb-online.de/service/downloads/>

Hallenschließungen

Syke: Die Olympia- und Grundschulhalle bleiben vom 05.07. bis 10.08. geschlossen.

Bassum: Die alte und neue Sporthalle sind aufgrund einer Grundreinigung vom 16.07. bis 22.07. gesperrt. Zur restlichen Zeit der Ferien kann sie genutzt werden.

Twistringen: Die Sporthalle am Mühlenacker bekommt einen neuen Hallenboden, weshalb die Sporthalle vom 30.06 – 29.08.2025 (ggf. länger) gesperrt ist.

Bezüglich der neuen Trainingszeiten wird sich die Geschäftsstelle bei den Mannschaftsverantwortlichen melden.

Bericht Five-a-Side Turnier

Five-a-Side Saisonabschlussturnier des HVNB

Am 14. Juni fand in Bassum bei herrlichem Wetter das Five-a-Side Saisonabschlussturnier des HVNB statt. Insgesamt haben 10 Mannschaften, von fast Hamburg bis Bramsche und von Oldenburg bis Hannover, teilgenommen. Schon um 10 Uhr morgens kamen die ersten Mannschaften und wurden von der Five-a-Side Gruppe und ihren fleißigen Helfer:innen empfangen. In der Cafeteria vom Hallenbad, die unserer Five-a-Side Gruppenerwartungsgemäß zur Verfügung gestellt wurde, gab es bereits Kaffee, Tee, belegte Brötchen

VARIO[®]

avacon



und Kuchen. Ab 11:15 Uhr flog dann der Ball auf der Platte der alten und der neuen Halle. Gespielt wurde in 2 Gruppen à 5 Mannschaften. Erst spielte jeder gegen jeden und danach gab es noch die Platzierungsspiele. Und wie es sich für Five-a-Side gehört, waren alle fair zu einander und der Spaß war ein großer Begleiter vom Ehrgeiz. Während der Spiele wurden draußen vor der Halle schon mal der Grill und die Fritteuse angeschmissen. Es gab Bratwurst und Pommes. Um 15:30 Uhr war das Turnier zu Ende. Im Finale setzte sich die Mannschaft aus Binnen gegen Bramsche durch. Herzlichen Glückwunsch noch mal nach Binnen. Wir selbst waren gute Gastgeber und sind auf Platz 8 gelandet. Nach der Siegerehrung haben wir dann draußen noch mit allen Mannschaften zusammengesessen und uns in freundschaftlicher und toller Atmosphäre unterhalten und das eine oder andere Kaltgetränk genossen. Es war ein wirklich toller Tag für uns und für alle Gäste. Wir bedanken uns noch mal herzlich bei allen Helfer:innen, ohne die der Tag so nicht möglich gewesen wäre. Übrigens, wenn du dich über Five-a-Side informieren willst oder selbst spielen willst, dann klicke hier:

[HSG-PHOENIX-2025-Five-a-side.pdf](#)


